

Todo México sin violencia hacia las mujeres GRAN CAMPAÑA NACIONAL

DÍA INTERNACIONAL de la ELIMINACIÓN de la VIOLENCIA

contra las MUJER

El 25 de noviembre es el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las MUJERES

## La violencia contra las MUJERES:

- Es una violación a los derechos humanos.
- Es consecuencia de la discriminación que sufren, tanto en leyes como en la práctica y la persistencia de desigualdades por razón de género.
- Se presenta en todos los ámbitos y por parte de agresores diversos, desde la pareja y familiares hasta desconocidos.
- En espacios institucionales abarca la violencia padecida durante la vida de estudiante y la vivida en espacios de trabajo.

## En México:



mujeres han vivido violencia emocional

40 de cada 100



mujeres han sufrido de violencia económica

20 de cada 100



14 de cada 100 mujeres han padecido violencia

física



7 de cada 100 mujeres

han vivido violencia sexual

Como personas servidoras públicas estamos obligadas a respetar y promover la cultura de NO VIOLENCIA hacia las mujeres tanto al interior de la CNDH como en nuestro actuar al exterior.

¡Pongamos fin a la violencia contra las mujeres y niñas!